

Symposium: Juristischer und sonderpädagogischer Fokus auf FBM

Freiheitsbeschränkende Massnahmen in der Praxis: Eine Frage der Haltung?



Olivia Lutz
Heilpädagogin, Supervisorin

Klinische Heilpädagogin, später Lizentiat in Heilpädagogik. Abschluss in systemischer Supervision und Organisationsberatung. Mehrjährige Erfahrung als Begleiterin u.a. in der Enthospitalisierung von Menschen mit kognitiver Beeinträchtigung und herausforderndem Verhalten. Seit Juni 2001 selbständige Tätigkeit in Fachberatung, Aus- und Fortbildung sowie Prävention von Gewalt und sexualisierter Gewalt. Mitarbeit in der Fachstelle Prävention des vahs. Schwerpunkt u.a. freiheitsbeschränkende Massnahmen.

Freiheitsbeschränkende Massnahmen in der Praxis: Rechtliche Aspekte



Prof. Peter Mösch Payot
Dozent und Projektleiter
Hochschule Luzern – Soziale Arbeit

- Professor für Sozialrecht an der Hochschule Luzern - Soziale Arbeit; Verantwortlicher des Kompetenzzentrums Soziale Sicherheit
- Lehrbeauftragter an verschiedenen Schweizer Hochschulen (insbesondere Sozialrecht, Sozialhilfe- und Sozialversicherungsrecht)
- Teilselbstständiger Berater für Rechts- und Organisationsfragen im Sozial- und Gesundheitsbereich